

Pétition

Pour une meilleure intégration



Accepté par la Session des jeunes par 129 voix contre 23

Année: 2022
Thème: Naturalisation & migration
Destinataire: Conseil fédéral
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

Nous, la Session des jeunes, souhaitons faciliter l'intégration des personnes réfugiées, titulaires d'un permis S ou F, par le biais de l'insertion professionnelle. La Confédération et les cantons encouragent ces personnes à entrer dans le monde du travail. Ils mettent notamment en place un système d'aide à la recherche d'un emploi. Les cantons assurent une partie du revenu de la personne, le temps que celle-ci soit complètement rentable pour l'employeur. Cette aide est transitoire. Des cours de langues sont accessibles aux réfugiés, jusqu'à obtention d'un niveau adéquat. En parallèle, les formations professionnelles et académiques leur sont ouvertes. Globalement, la situation juridique et générale des personnes qui disposent d'un permis F ou S doit être améliorée, comme par exemple à travers une plus grande liberté de mouvement.

Justification:

Les personnes réfugiées sont confrontées à de nombreuses difficultés découlant de leur statut. Leur situation professionnelle précaire complexifie leur intégration au sein de la société suisse. Notre projet vise à lever ces freins à une intégration réussie. Par le biais des contacts humains au travers du travail et au sein du système scolaire suisse, la personne réfugiée peut apprendre la langue et s'intégrer dans notre société. En travaillant et en touchant un salaire décent, la personne réfugiée est autonome. Elle est alors considérée comme membre active, intégrée dans la société helvétique, en subvenant à ses propres besoins culturels, sportifs et matériels. Ces facteurs contribuent à une meilleure reconnaissance sociale et instaurent un lien de respect et de loyauté entre la personne réfugiée et son pays d'accueil. Il est nécessaire de trouver un moyen d'intégrer et de faciliter le processus d'intégration car dans les années à venir, vu les différentes crises climatiques internationales, de plus en plus de migrants viendront se réfugier en Suisse. Il est donc favorable de déterminer, voir améliorer, ce procédé pour éviter que des acteurs extérieurs, tel que l'ONU ou l'UE, nous impose leurs règles sans tenir compte de notre souveraineté nationale. Cette intégration enrichit la Suisse, état regroupant plusieurs nationalités différentes, en lui apportant une précieuse diversité qui fait sa force depuis sa création

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé